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本日の出席８４.０９％：会員数４４名・出席３５名・欠席７名・出席規定免除会員（２）２名・ビジター３名

前々回の修正出席率１００％：出席３３名・メークアップ　７名・出席規定免除会員（２）０名

　皆さん、こんにちは！本日は、

第１３回目の理事会が開催され

ます。いよいよ２０周年記念事

業の決算が、理事会でご承認頂

ければ皆さんにご報告出来ます。

　さて、内閣不信任決議案が提

出され、今日の午後の衆議院本

会議で採決される見通しがあり

ますが、菅内閣に私も不満はありますが、現在の日本の状況

を考えれば、東日本大震災からの復興の道筋を早く立てて頂

く事が先決ではないかと思います。

　また、長崎経済研究所が震災から２ヶ月経過した５月中旬

時点で、県内主要企業４８３社への影響調査で約半数の企業

の売上げが減少したようです。こうした売上げとそれ以外の

要因を含め「マイナス影響があった」と答えた企業が、６８ .

２％に上がったようです。経済研究所としては、「未曾有の大

災害で原発事故も収束しておらず、見通しが利かないのが実

情である」と分析しており、今後の先行きの見通しは不透明

なようです。

　さて、今日は新入会員の自己紹介がありますが、色々と職

業についても分類以外の事もされている方々が、いらっしゃ

ると思いますので、その辺のところなど色々とお聞かせ頂き

たいと思います。

佐世保南ロータリークラブ　　　　　 馬郡　謙一様

　　　　　　　　　　　　　　　　　 植木　義孝様

ハウステンボス佐世保ロータリークラブ　増本　恒彦様

１． 例会変更　　

　
　

　

　

　　■佐世保東ロータリークラブ

　　　６月１６日（木）１２：３０～→１８：３０～

　　　新旧委員交代式のため

　　■ハウステンボス佐世保ロータリークラブ

　　　６月２１日（火）１２：３０→１８：３０～

　　　ホテル日航ハウステンボス　新旧交替式のため

２． 来　　信

■ガバナーエレクト事務所

　恒久基金寄付に関する変更事項のご連絡

■佐世保市海の日協賛会

　 海をきれいに“ビーチクリーンアップ”への参加の

　お願い

　日時：７月１８日（祝・月）午前９時から１時間程度

３． 伝達 ・ 通知

・岡、徳永君が入会されます。会員の皆様、ご指導の  

　程宜しくお願いします。尚、本日は新入会員の卓話　

　になっていますので、宜しくお願いします。

・先週、空き缶回収キャンペーンの出欠を取りました

　が場所が未定でしたので、お知らせします。

　場所：佐世保中央公園　８時５０分集合

・本日は理事会となっています。会場はサルビアの間です。

新入会員の紹介

岡 光正君

勤務先：有限会社 綜合創研警備保障

役職：代表取締役

職業分類：警備保障業

生年月日：昭和４０年１２月２６日

家族：夫人と１男１女

徳永 英太朗君

勤務先：株式会社 ケン・ネット

役職：代表取締役

職業分類：健康食品販売

生年月日：昭和４５年７月１日

家族：夫人と１男２女
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本日の合計　　　　   37,000 円

本年度の累計　　　 791,000 円

社会奉仕委員会　瀬戸 浩君

６月５日（日）空き缶回収キャンペーンのお知らせ

中央公園噴水前に午前８時５０分集合となっていますので、

宜しくお願いします。

中央会会長　指山 康二君

中央会１００回記念ゴルフコンペが、先週台風の為延期と

なりましたので、６月２５日・２６日に日延べで開催します。

次回例会 ： ６月９日 （木）　１８ ： ３０〜

次回献立 ： まかない丼、 野菜お浸し、 豚汁

SAA ： 坂井  智照君／音響 ： 富永 博美君

担当：平岩 義明君

佐世保南ロータリークラブ　馬郡 謙一様

久しぶりに訪問させていただきました。田雑会長も残り

一ヶ月、ラストスパート ご健勝を祈念いたします。

ハウステンボス佐世保ロータリークラブ　増本 恒彦様

本年度初めてのメイキャップに伺いました。宜しくお願

い致します。先日の８ＲＣ親睦チャリティゴルフ大会で

は、中央ＲＣ会長賞をいただきました。ありがとうござ

いました。お礼をこめて！

田雑 豪裕会長 ・ 西村 浩輝副会長 ・ 南部 建幹事

皆様こんにちは。私の出番も残すところ今回を含め４回

となりました。一抹の寂しさを感じながら、本日は新入

会員の卓話を聞きたいと思います。本日のキーワードは

「コスト数十円の太陽電池」です。

松尾 英機君

５月２８日、私共夫婦の４５回目の結婚記念日です。よ

く続いています。記念のお花ありがとうございます。家

内は入院中なので病室までもってゆきます。

古賀 純男君

新入会員の岡 光正様の入会を歓迎します。娘の友人とい

うことだそうですが己の年を痛感しています。

　　　　　　　　　　

前田 眞澄君

次年度親睦活動委員会より。皆様のところへすでに届い

ているかと思いますが、今月６月３０日は会長・幹事交

代式です。奥様同伴で是非ご出席の程宜しくお願いしま

す。出欠の締切が６月９日となっておりますので、ご返

信を宜しくお願いします。日沈みゆく田雑丸と日登りゆ

く田代丸のドラマチック会長・幹事交代式、カミングスー

ン、乞うご期待ください。ついでに岡君、徳永君のご入

会を心より歓迎します。

川﨑　洋一君

今週月曜日、総務・記録部会の打ち上げに参加しました。先

輩の方々から過分過ぎるお言葉をかけていただきました。感

謝をこめて打ち上げ費用の1/100をニコニコいたします。

有志一同

岡君、徳永君のご入会を歓迎します。同時に前田眞澄君

を会長とするＣＹＢ５５（若手会・若手会は５５才まで）

のご入会も歓迎します。色濃い先輩方が多数いらっしゃ

います。ロータリー活動を充分にお楽しみください。

糸瀬 新君

『私の保険会社の仕事の取り組みについて』

ファイナンシャルプランナーとして経

営者・役員への情報を提供。

本日は 1) 外貨による資産運用について

2) 逓増保険による退職金準備について

3) 従業員への安全配置義務の取組みと

対策についてのお話をさせて頂きます。

宮﨑 正典君

本日は私の職業紹介をさせていただき

ます。交通広告、宣伝を中心として（有）

九宣企画、輸出入業をメインとしペッ

ト供養を行わさせていただきておりま

す。皆様のお手伝いができればと存じ

ています。ご用命の際はよろしくお願

いいたします。

岡 光正君

この度、馬場先輩の紹介により入会さ

せていただきました、（有）綜合創研警

備保障の岡 光正と申します。入会の

きっかけになったのは佐世保ＪＣに５

年佐世保ＹＥＧに５年在籍をさせてい

ただき、その時の先輩が多数この佐世

保中央ＲＣにいらっしゃいます。その先輩方から中央は

楽しかぞと言われて、その言葉に引かれ入会致しました。

これから皆様のご指導をいただき頑張りますので、宜し

くお願い致します。

徳永 英太朗君

新入会員の徳永です。市内大野町で化

粧品・健康食品の販売業を営んでおり

ます。ロータリークラブに入り、色々

と勉強させていただきます。どうぞよ

ろしくお願いいたします。

>> 新入会員卓話 <<
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